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湖南地区期货居间业务自律？期货居间业务新规

其实湖南地区期货居间业务自律的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解期
货居间业务新规，因此呢，今天小编就来为大家分享湖南地区期货居间业务自律的
一些知识，希望可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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期货居间人建议做吗？

如果你的工作是与期货相关的“间接从业者”，期货居间人也是可以选择的一个兼
职工作！

比如你从事的是股票、保险、银行、投资、理财信息咨询等金融方面的工作，每天
接触大量的金融客户，兼职从事期货居间业务、股票经纪业务、投资中介业务等也
是未尝不可的。

这是资源的合理整合，你本身具备这样的资源条件，且这样的兼职工作也不会对你
本职工作造成负担和影响，如果你本身具备一定的服务能力，也能给你介绍的客户
带来不错的信息指导、甚至降低交易成本、提高交易权限，这对于客户和你自己来
说，是一件双赢的事情。

同时，现在资源带来的力量和影响是无法想象的，你所处的投资圈子甚至影响或者
决定你的投资收益，期货也是同样的道理，对于一般期货交易者来说，本身如果是
新手小白、不具备相关专业能力，如果能加入某些专业的圈子里，结识专业的作手
、炒家，学到新鲜、实用、高级的分析、交易技巧，感悟交易理念等，这是一件值
得庆幸的事情。

期货居间人也是阳光下的一种职业，有没有什么可避讳的。

你有期货交易需求，我有期货交易通道，我介绍你去合适的期货公司开户，赚取你
每笔几分钱的佣金，这违背常理吗？

租一间办公室做期货居间业务需要注册公司吗工商的人会来查吗

肯定需要注册公司。
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你开展业务，客户需要发票的时候，你没有权限去开发票。如果以个人名义开发票
，交的是个税，税率很高的。

以我的经验，工商也会出来巡查的。

为什么现在的期货居间名声都不好？

你去医院看病，有个陌生人说带你去医院，同时你在医院的所有花销，这个人都要
拿提成，你觉得你是要感谢呢，还是感谢？

为什么居间招人恨，这里有几个问题：1、期货是高风险博弈，能在期货市场赚钱
的十不足其一，大部分人都是赔钱，同时还要被居间抽水，无异于雪上加霜。2、
很多居间也是期货炒家，一般会以指导的名义介绍别人炒期货，但还是第一个问题
，居间炒期货也很难盈利，根据他的指导依然是赔钱，心情可想而知。3、真正能
赚钱的期货炒家需要居间带入行吗？显然不需要。而居间带入行的基本都是高频玩
家、短投客，这手续费高得恐怖，等亏得底裤都没了，再一看自己那资金明细，心
里那个恨，就真如滔滔江水，连绵不绝了。

综上，居间就是个二道贩子皮条客，哪里能来好名声。

成立期货居间公司条件

现在期货从业越来越严格了，从事期货行业必须要有期货从业资格证书，没有期货
从业资格证书的居间会给一定的过度时间，在过度时间内没有取得期货从业资格证
书，期货公司就会取消其居间关系。一个期货居间人最多能与三家期货公司签订居
间协议。如果是有一定的资源做居间是非常轻松的，如果没有资源前期会比较辛苦
，但是积累一定客户后就会轻松很多。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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